

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 0351/15

Titel

Dringliche Informationsaufforderung - Gastspiel im französischen Antibes

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Wie hoch waren die Kosten für die Reise des Ensembles und den Transport der Instrumente?

Die Kosten für das Gastspiel einschließlich Charterflug ab Erfurt betragen eine sechsstellige Summe. Im Rahmen der nicht öffentlichen Beratung kann eine konkrete Zahl benannt werden.

Wer trägt die Kosten der Gastspielreise?

Die Kosten für die Gastspielreise werden komplett vom Theater in Antibes, das ein reines Beispieltheater ist, getragen.

Anlagen

i. A. Gruber

Unterschrift Dezernatsreferent

18.02.2015

Datum